



Dicen por ahí

» **TRIBUNOS DE BARRIADA.** No debe asustar el uso de palabras de barriada en el Parlamento mexicano, pero llama la atención el hecho de que solamente ése sea el nivel del debate en las cámaras. Pero los hechos son los hechos y las groserías sustituyen a las ideas cuando los hombres públicos carecen de nivel intelectual para -como debe de ser- parlamentar entre personalidades que definen el futuro del país.

» **A VER A VER.** En un mensaje en redes la presidenta Sheinbaum dice que está en las últimas revisiones de su libro sobre la transición, pero punto y seguido dice "hoy terminé el prólogo; y espero que en unos meses ya pueda compartirlo". Es decir, está en las últimas revisiones de un libro, pero luego dice que apenas es el prólogo y señala que dentro de varios meses podrías compartirlo. O empezó por el final o el principio terminará sin final. O como sea, total, como López Obrador, su libro se convertirá en lectura obligatoria de seguidores.

» **COMO LOS MACHOS.** México mandó un mensaje en clave a Estados Unidos: no habrá aranceles de represalia. En Washington leyeron el mensaje y les dio alegría, pero ni así van a bajar los aranceles comerciales ni los narcoaranceles. El presidente Trump carece de generosidad y su estrategia no toma en cuenta a México. Así que hay que prepararse para los castigos tarifarios que llegarán en abril.

» **-¿QUIÉN ES, PUES, RESPONSABLE?** Las autoridades federales y de Jalisco se están echando como siempre la pelotita para eludir responsabilidades en el caso del rancho de exterminio recientemente descubierto en Teuchitlán, Jalisco. Pero el problema real no es saber quién va a investigar, sino en saber si hay voluntad política para encontrar y señalar a los responsables políticos del asesinato impune de ciudadanos.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Parece que le estaban haciendo su camita a la ministra Lenia Batres en la Suprema Corte de Justicia porque le juntaron declaraciones contra el empresario Ricardo Salinas Pliego para acusarla de falta de equidad jurídica. Eso ocurre cuando se juega en ligas mayores pero con experiencia de equipos llaneros.

» **DIGO...ES PREGUNTA:** ¿Será cierto que la bancada de morena en la Cámara de Diputados recibió instrucciones del Palacio de Invierno de Palenque para salvar a Cuauhtémoc Blanco de la acusación en su contra por presunto intento de violación de su hermana?

“ **Noroña** es un pendejo. No tiene ni conocimiento, es una aberración, es un ridículo para el Senado de la República. Y lo digo en ese lenguaje duro, soez, claro y contundente porque así nos entendemos ”

Alejandro Moreno Cárdenas Alito, presidente del PRI, sobre el jefe senatorial morenista **Gerardo Fernández Noroña**.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS